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点    鐘  会長  小髙 徹 

ソ ン グ  それでこそロータリー 

会長挨拶  会長  小髙 徹 

幹事報告  幹事  髙山 義則 

プ ロ グ ラ ム   

①奨学金授与式 ニルシカ様 

②卓話 原 傳（はら つたう）様 

「ウクライナ・ロシア・中国について」 
  

 

 

 

齋藤 幸男 会員 

誕生祝い有難うございます。 

  
 

 

 

 

                            小髙 徹 会⾧ 
 

 みなさん、こんにちは。 

 先週の夜間移動例会には、16 名のご出席を頂
きまして誠にありがとうございました。 

当初 22 名の出席予定でありましたが、コロナ感

染が、先月の中旬から日増しに、全国的に拡大し
たため、今回の例会を見送られた方がおられたと

思います。今回の夜間移動例会を開催するにあたり、開催するか、中止するか大

変悩みましたが、本年度最初の夜間移動例会ということで開催する事といたしま
した。古民家もちづき様、吉原親睦副リーダーには、大変お手数をお掛けいたし

ました。おかげ様をもちまして、楽しい時間をみなさんと共に過ごせたと思って

おります。 
 さて、第 7 波のコロナ感染が拡大する中、医療体制がひっ迫してまいりました

が、重症化する患者数は、第 6 波の 25％というデータだそうです。しかしまだ

まだ、感染者数は、減る様相を見せておりません。皆様方には、いっそうご自愛
頂きこの暑い夏をお過ごしくださいます様お願いいたします。 

 暑い夏と言えば、8 月 6 日から始まる全国高校野球大会が 16 日間、開催され

ます。千葉県からは、16 年ぶり 6 回目の市立船橋高校が出場いたします。 
コロナに負けず、熱い試合を繰り広げてもらいたいと思います。 

頑張れ、市船！ 

本日、理事会がありました、報告事項が多く、会⾧の挨拶はここまでと致します。 
 
 
 
                      
 

鈴木 文夫 会員  S35（1960）8.20 
 
齋藤 幸男 会員  S25（1950）8.28 
 
泉  恵子 会員  S31（1956）8.31 
 
おめでとうございます。 
 

例会日 8 月 3 日 7 月 20 日

会員数 31 31 

出 席 17 16 

欠 席 14 15 

Ｍ Ｕ   0 0 

免 除 6 7 

出席率 74.19 74.19 

■クラブ創立：2000 年 1 月 13 日                

■例会日：水曜日（12：30～13：30） 

■例会場：中部コミュニティセンター  

TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360       

■事務所：〒299-3251 

大網白里市大網450-6 ユアサビル2階  
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小髙会⾧     齋藤幸男会員 



 

 
1. 協議・報告事項  
 
今年度寄付預託者 8/9 現在 
 
米山記念奨学会 板倉達夫会員  
   〃   石田英世会員  

財団寄付    板倉孝雄会員  
財団寄付    小高 徹会員  
ネパール    四之宮由己会員    
ネパール    板倉孝雄会員     
スリランカ食料支援 四之宮由己会員  
 
 ＊セミナー会議及び今後の行事予定＊ 

 
●奉仕プロジェクトセミナー 
（ＺＯＯＭシステム使用に変更） 
日時：２０２２年８月２０日（土）  
１３：００～受付開始 
（ＺＯＯＭ入室開始） 
１３：３０～開会 １６：３０閉会予定   
会場：ＴＫＰガーデンシティ千葉 ４Ｆ  
登録料：ＺＯＯＭ変更の為無し  
参加者：小髙会⾧ 

板倉孝雄 奉仕プロジェクト委員⾧ 
●クラブ米山記念奨学委員⾧セミナー 
日時：２０２２年８月２７日（土） 
１２：３０～受付開始  
１３：００点鐘 １５：００閉会点鐘 
会場：三井ガーデンホテル千葉  
登録料：1 クラブ ３，０００円 
出席者：佐藤廣子米山記念奨学委員⾧  
●ロータリー財団セミナー  
日時：２０２２年９月１７日（土） 
１２：３０受付開始  
１３：００点鐘 １６：３０閉会予定 
会場：ＴＫＰガーデンシティ千葉  
登録料：3,000 円 
出席者（zoom）：小髙会⾧・髙山幹事 

清宮建治財団委員⾧        
●研修系３委員会合同セミナー開催  
日時：２０２２年１０月１日（土） 
１３：３０受付開始  
１４：００点鐘 １６：００閉会予定 
会場：ＴＫＰガーデンシティ千葉  
登録料：無し 
出席対象者：小髙会⾧・髙山幹事 
清宮満巖研修リーダー 
板倉奉仕プロジェクト委員⾧又は矢部職業 
奉仕リーダー・齋藤幸男管理運営委員⾧        
●地区大会開催 
【大会第１日目】２０２２年１０月８日（土）  
会場：ホテル ザ・マンハッタン 
１２時３０分登録開始  
１３時００分開会点鐘 
出 席 者：小髙会⾧・髙山幹事 
【ＲＩ会⾧代理歓迎晩餐会】  
２０２２年１０月８日（土）  
会場 ホテル ザ・マンハッタン 
１６時３０分登録開始 16 時 45 分開会     
【大会第２日目】２０２２年１０月９日（日）  
会場：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張ホ
ール  
８時３０分登録開始 ９時３０分開会点鐘    
登録申込期間：７月１５日（金曜日）～８月
３１日（水曜日） 
ＷＥＢ登録 クラブ専用「報告・登録ＵＲＬ」
地区大会より 

 
登録上の注意事項 
大会１日目 会⾧・幹事のみ参加 
1 日目 RI 会⾧代理歓迎晩餐会 会⾧、幹事 
大会２日目 会⾧、幹事、会員参加 
 
概ね例年のプログラムに沿って進め、２日目
の最後に行われていた立食形式の懇親会の
開催は見送り、それに代えて２日目のプログ
ラムと並行して「千葉の物産の展示販売、寄
付促進ブース」を設置します。 

 
  

「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう！」 
 
国際ロータリー第 2790 地区 2022-23 年度 
ガバナー 小倉 純夫（松戸 RC） 
 
 
「会員増強は何のためにするのかを考える」 
1. 今月は、会員増強・新クラブ推進月間です。今年度ジェニファーE.ジョーン
ズ RI 会⾧は、我々ガバナーに対し、会員増強と新しいクラブを 2 つ作るよう要
請されました。会員増強はガバナーの任務の 1 つであり、会員基盤の向上は RI
の至上命題です。前年度 RI 会⾧も全世界で 130 万人の会員を目指し、「Each one, 
bring one」を提唱されましたが、その実現は叶いませんでした。掛け声ばかり
では、会員の増強は出来ないことは明らかです。 
 
2. 今やロータリーは世界的な慈善団体としてその組織の維持拡大のために、多
大の費用がかかっています。そのため、会員増強が強く主張されています。ロー
タリーの歴史は、会員増強の歴史と言っても過言ではありません。特に、ここ
20 年来の RI の組織運営の柔軟性（一業種一人の原則の廃止、例会数の減少、出
席義務の緩和等）や SRF（ロータリー未来形成委員会）の提唱は会員減少に対
する危機感から生じたものです。当地区でも、1996 年をピークに会員の減少が
続いています。その原因は、クラブの歴史や地域性により様々です。私はコロナ
禍の中で退会者は 300 人を超すのではないかと危惧していましたが、そこまで
はいかず、ホッとしているところです。 
 
3. ロータリーの目的が、ロータリー精神を体得した人を 1 人でも多く作り、住
みよい社会を築くことだとすると、会員増強はロータリアンの永遠の課題でもあ
ります。会員増強は、クラブの活性化、元気なクラブ作りによって達成されるも
のと思います。地域で元気に奉仕プロジェクトを実施しているクラブには、誰も
がその仲間に入りたいと思いますし、クラブの会員も新たなメンバーを入会させ、
更なる活動に邁進したいと思うでしょう。活動が停滞し、元気のないクラブに入
りたいと思う人はいません。ロータリアン一人ひとりが会員増強の必要性を充分
感じ、仲間との信頼関係を繋ぎ、元気なクラブ作りが出来れば自ずと会員の増強 
が出来ると確信します。 
 
4. ところで、会員増強というと必ず質か量かの問題が議論されます。 
これはロータリーの永遠に繰り返される問題です。 
私はクラブには、適正な規模の会員数というものがあると思います。世界中には
何百人もの会員数を誇るクラブもありますが、あまりにも会員数が増えすぎて会
員同士一度も話し合ったことがないというのもいかがかと思います。たとえ会員
数が少なくても、会員がそれぞれ信頼し合いロータリーを楽しみながら奉仕活動
をしているのであれば、会員数に拘る必要はないと思います。1905 年シカゴで
生まれたロータリーは、ポール・ハリスも含めて 4 人の会員から始まったもので
すから。 
 
5. さて、4 月に行われた地区研修協議会において、当地区の最大の課題は、「会
員の高齢化と減少」だと話したところ、一部会員から高齢者がなぜ悪いのかとの
反論がなされました。私は、高齢会員が悪いと言っているのではなく、誰も毎年
1 つずつ年をとっていくので、若い人が入らなければクラブが自然消滅してしま
うということを説明しました。 
平均年齢が若いクラブが、より活動的であることは間違いありません。若い人と
活動を共にすることにより、肉体的には高齢でも、精神的に張りのある活動的な
ロータリーライフを楽しむことが出来るのだと思います。 
 

第 2 回理事会報告  ＜月信 8 月号より転載＞ 


